
„Gott hat die Menschen so geschaffen, dass sie wie Funken sind, die im Herzen Gottes 
brennen und das Licht seiner Liebe in die Welt tragen.“

Hildegard von Bingen

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage,
Weihnachten steht vor der Tür, und mit ihm der leuchtende Funke der Hoffnung, der die 
Dunkelheit unseres Alltags erhellt. Wie in der Weihnachtsgeschichte bringt dieser Funke 
eine Botschaft der Zuversicht, des Mutes und der Gemeinschaft in unsere Welt – eine 
Welt, die oft von Herausforderungen wie Kriegen, Ungerechtigkeit und persönlichen 
Sorgen geprägt ist.
Doch genau in dieser Dunkelheit leuchtet der Funke der Hoffnung besonders hell. Er lädt 
uns ein, innezuhalten, unsere Gaben zu teilen, füreinander da zu sein und die Wahrheit 
zu suchen. Gemeinsam können wir Teil eines größeren Ganzen sein, getragen von einer 
göttlichen Kraft, die uns verbindet.
Mit diesen Gedanken wünschen wir Ihnen und Euch allen ein gesegnetes 
Weihnachtsfest, Frieden im Herzen und Mut für das kommende Jahr. Möge der kleine 
Funke Hoffnung in jedem von uns wachsen und unser Leben erhellen.
Frohe Weihnachten und Gottes Segen wünscht
Ihr Pfarrei Sankt Hildegard - Frankfurt

Weihnachten – ein Funke der Hoffnung


